

---

# TSC NEWSLETTER

---

TSC, 05.06.2020

++ Corona-Krise: TSC Aktuelle Meldungen ++

## >> Wiederöffnung des Clubhauses >> Tennis-Doppel ist ab sofort erlaubt

Liebe Mitglieder des TSC,

in Kürze wird unser frischrenoviertes Clubhaus wieder öffnen und wir sind froh, dass Lorenzo d'Elena die Aufgabe des Pächters erneut übernehmen möchte. Unter den gegebenen Bedingungen wird es vorerst etwas reduzierte Öffnungszeiten mit einer Kernzeit von 11:00 bis 14:00 Uhr sowie von 17:00 bis 20:00 Uhr geben.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass Lorenzo sich vorbehält, bei geringer Auslastung der Anlage die Öffnungszeiten entsprechend anzupassen. Bei großer Nachfrage können sie natürlich auch erweitert werden.

Um die Wiederöffnung des Clubhauses zu unterstützen und den Betrieb schnell wieder in Gang zu bringen, möchten wir Sie als Mitglieder herzlich dazu aufrufen, bei Lorenzo einen Verzehrgutschein im Wert von 50 EUR zu erwerben. Dieser kann dann im Laufe der Saison nach und nach für Getränke und Speisen verbraucht werden.

Bitte beachten Sie, dass die Terrasse auch erst wieder ab der Öffnung des Clubhauses zugänglich sein wird.

Außerdem gibt es für die niedersächsischen Tennisspieler gute Nachrichten vom TNB zu vermelden:

"Ab sofort darf Doppel mit vier Personen aus vier Haushalten gespielt werden – unter Einhaltung der generellen Abstands- und Hygieneregeln."

Wir freuen uns daher sehr, das Doppelspiel auf den Anlagen des TSC endlich wieder freigeben zu können.

Mit sportlichen Grüßen

Der Vorstand des TSC Göttingen